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關於祐漢街市市政綜合大樓天台籃球場的安全隱患 

 
祐漢街市市政綜合大樓於 1994 年 1 月正式啟用，天台籃球場和羽毛球場為

當區居民服務了接近 30 年歲月，不知多少青年人和居民在此留下青春汗水，也

不知道有多少人因這些殘舊設施而受傷呢？近月，本人收到一些市民反映，祐漢

街市市政綜合大樓天台籃球場設施過於殘舊，在打籃球的過程中被弄傷，有時因

地面太滑而跌倒，且傷勢不輕。本人收到這些意見後，也親身到該籃球場視察，

期間見到不少市民正在打籃球，經過一輪視察後，發現該場地的一些安全隱患，

具體如下： 

 

1. 籃球場的圍網高度不足，籃球有機會打出球場外並墜落行人路或馬路，引發

其他意外； 

2. 籃球場的保護圍欄是鐵和木板，對人的保護性不高； 

3. 籃球場的地面很滑，在活動過程中較易滑倒； 

4. 籃球場側投籃區的去水位外露，容易弄傷運動人員的腳部。 

 

    祐漢街市天台籃球場已投入服務多年，這些運動設備設計也已過時，建議政

府相關部門為這個場地進行重修，重新規劃該處的運動設施和佈局，為居民提供

一個更佳和更安全的運動場地。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



附件 – 相片 

 
 

 

 


